



El consejero de Presidencia, Hacienda y Territorio del Consell Insular de Formentera, Bartomeu Escandell, se ha hecho eco hoy de las declaraciones en los medios de comunicación del consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Territorio del Gobierno Balear, Gabriel Company, en las que afirma que a pesar de la firma para la construcción de 14 viviendas de protección oficial en Formentera, no existe financiación para su ejecución como mínimo hasta el 2014.

Recordemos que durante el año 2011, el Consell Insular de Formentera cedió un terreno al Instituto balear de la Vivienda (IBAVI) que, junto con otro terreno colindante adquirido entre el IBAVI y el Consell insular, conforman un espacio suficiente para la construcción de 14 viviendas de protección oficial.

Asimismo, durante el año 2011 también se llevó a cabo toda la tramitación administrativa y de otorgamiento de las licencias necesarias para su construcción, con la previsión por parte del IBAVI de que las obras podrían comenzar en el invierno del 2012/2013, ya que se trata de un proyecto prioritario dentro de la programación del Instituto Balear de la Vivienda.

Dada la falta de información sobre el inicio de esta promoción en Formentera, el área de Urbanismo de Formentera remitió una carta dirigida al gerente del Instituto, Roberto Cayuela, expresando su preocupación por la elevada demanda este tipo de inmueble en Formentera y, concretamente, por el futuro del proyecto.

Del Consell de Formentera siempre han dado los pasos necesarios para poder llevar adelante este proyecto en el núcleo de Sant Ferran, por lo que se solicita información sobre el desarrollo y el estado actual de tramitación de este proyecto.

Esta promoción ha sido diseñada de acuerdo con el entorno urbano de Sant Ferran y se trata de un proyecto contemporáneo que respeta la tradición y a la vez, incorpora importantes medidas medioambientales y de ahorro energético, tanto en el uso de materiales, como con respecto al sistema constructivo y en la gestión de la vivienda.

Tal como se establece en el convenio, la totalidad de las viviendas se destinarán a alquiler y en el momento de la adjudicación, se priorizará a los residentes de Formentera, especialmente a los más jóvenes. La inversión total de este proyecto (adquisición de suelo y obra) asciende a 1,75 millones de euros.